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« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro delle poste e telegrafi, per sapere: 
a) se le telefoniste assunte come avventizie 
anteriormente alla pubblicazione del rego-
lamento 6 maggio 1912 per il personale te-
lefonico ed ora sistemate in ruolo potranno 
avere gli arretrati di stipendio, o, quanto 
meno, se questi arretrati saranno corrisposti 
a quelle di dette telefoniste che alla pub-
blicazione del citato regolamento avevano 
già compiuto un biennio di prova; b) se gli 
anni di servizio prestati dalle medesime 
anteriormente al 1° gennaio saranno calco-
lati agli effetti dell'avanzamento in car-
riera e del trattamento di pensione. (Gli-
interroganti chiedono la risposta scritta). 

« De Capitani, Belotti , Yenino ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro delle poste e telegrafi, per sapere 
quali criteri saranno adottati per la valu-
tazione della idoneità di cui all 'art. 8 del 
regolamento 20 dicembre 1914, n. 1449, per 
l'esecuzione della legge 22 giugno 1913, 
n. 680. (Gli interroganti chiedono la risposta 
scritta). 

t< De Capitani, Belott i , Yenino ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro delle poste e telegrafi, per sapere 
se intenda presentare e quando un disegno 
di legge per la sistemazione del personale 
telefonico ex-sociale nei riguardi del trat-
tamento di vecchiaia. (Gli interroganti chie-
dono la risposta scritta). 

« De Capitani, Belott i , Venino ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri del tesoro e dei lavori pubblici per 
sapere se. conoscano che l'Amministrazione 
dello Stato ha assunto in servizio funzio-
nari pensionati di enti locali (provincie e 
comuni) in seguito a documentata inabilità 
al lavoro, e se intendano eliminare questa 
condizione di cose contraria allo spirito e 
alla lettera della legge e dannosa tanto al-
l'Amministrazione come a quelli che po-
trebbero legittimamente esservi occupati. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Ciccotti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro guardasigilli, sullo stato d'abban-
dono nel quale sono lasciati da tempo pa-
recchio il tribunale e la procura del E e di 
Pesaro, con danno non indifferente dell'Am-
ministrazione della giustizia. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Monti-Guarnieri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste, per sapere se intenda 
sistemare la posizione degli operai mecca-
nici addetti alle officine telegrafiche dello 
Stato più specialmente nei riguardi degli 
stipendi che da trent 'anni non sono stati 
oggetto di miglioramento alcuno. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Gasparotto ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, se non reputi utile 
alla compagine organica dell' Esercito sta-
bilire più equa proporzione tra gli ufficiali 
superiori e inferiori del Corpo veterinario 
militare. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Patrizi ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare i 
ministri dell'interno e dei lavori pubblici, 
per conoscere se, attesa la situazione 
sempre più grave creata in Friuli dalla di-
soccupazione alle tante migliaia di emi-
granti rimpatriati ; attesa la evidente in-
sufficienza dei lavori consentiti dalla co-
struzione del tronco Sacile-Aviano della 
ferrovia pedemontana Sacile-Pinzano ; at-
tesa la impossibilità che il tronco Aviano -
Pinzano di detta linea venga ora costruito 
col sistema d'-lle concessioni e questo per 
il fatto della crisi generale che distoglie i 
capitali da siffatte imprese ; ritenuto che 
non è concepibile che si voglia lasciare in-
completa la linea, non ravvisino necessa-
rio dispone con immediato provvedimento 
legislativo la esecuzione anche sul trat to 
Aviano-Pinzano almeno deglis tessi lavori 
decretati per il primo tronco, salvo a prov-
vedere in seguito al completamento del-
l'opera. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Chiaradia, Ciriani ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sa-
pere se non creda che sia giunta l'ora, an-
che per alte ragioni nazionali, di sodisfare 
le legittime aspirazioni della regione pu-
gliese, che da tempo reclama il diritto ad 
una Università di studi, a Bari . 

« Lembo ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro degli affari esteri, per conoscere se 
ritenga corrispondente ai nostri diritti di 
neutri ed al rispetto dovuto alla nostra 
bandiera, le insopportabili condizioni nelle 


